

## Wujudkan Destinasi Bertarap Internasional, Ketua Komisi II DPR-RI: RSUD Parapat Akan Dikembangkan Jadi Hospital Tourism

Karmel - [SIMALUNGUN.JENDELAINDONESIA.COM](http://SIMALUNGUN.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 12, 2023 - 19:18



SIMALUNGUN-Dalam rangka mendukung destinasi pariwisata bertarap Internasional, Ketua Komisi II DPR-RI, Dr. H. Ahmad Doli Kurnia Tandjung menyebutkan, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Parapat, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon akan dikembangkan menjadi Hostipal Tourism

Hal tersebut diungkapkan Ketua Komisi II Dewan Perwakilan Rakyat Indonesia, Dr. H. Ahmad Doli Kurnia Tandjung saat menghadiri launching (peresmian) Poliklinik jantung dan Poliklinik Mata di Rumah Sakit Umum Parapat yang berada di Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Senin 12 Juni 2023

Ketua Komisi II Dewan Perwakilan Rakyat Indonesia (DPR-RI), Dr. H Ahmad Doli Kurnia Tandjung juga menyebutkan, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Parapat, Kecamatan Girsaang Sipangan Bolon, Simalungun akan dikembangkan menjadi Hospital Tourism dengan biaya Rp 100 Miliar.

"Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Parapat sangat layak menjadi rumah sakit pariwisata (hospital tourism) dan proposal anggaran pembangunan telah diajukan Rp 100 M untuk fisik dan sarana alat-alat kesehatan Rp 100 M," ujar Ahmad Doli

Disampaikan, saat ini RSUD Parapat merupakan salah satu rumah sakit rujukan dari beberapa rumah sakit sekitar kawasan Danau Toba sehingga layak dikembangkan menjadi Hospital Tourism dalam meningkatkan mutu dan pelayanan kesehatan yang lebih baik.

Selain itu, Rumah Sakit Umum Daerah Parapat, kata Dr. H Ahmad Doli Kurnia Tandjung, direncanakan menjadi rumah sakit pariwisata bertaraf internasional untuk mendukung kemajuan Kawasan Strategis Pariwisata Nasional Danau Toba.

Menurutnya, RSUD Parapat layak direlokasi ke Jalan Op. Ranju Sinaga Parapat karena memiliki lahan yang luas agar gedung dan ruangan rumah sakit serta fasilitas penunjang kesehatan lainnya dapat dikembangkan.

"Kita berharap anggaran pembangunan dan prasarana tersebut dapat terealisasi secepatnya. Mudah-mudahan dalam tahun ini," ujar Ketua Komisi II Dewan Perwakilan Rakyat Indonesia, Dr. H. Ahmad Doli Kurnia Tandjung

Sementara itu, dr. Hendry Jimmy Gultom disela-sela launching Poliklinik jantung dan Poliklinik Mata berterimakasih kepada Ahmad Doli karena telah mendukung dan memperjuangkan anggaran pengembangan mutu dan pembangunan RSUD Parapat menjadi Hospital Tourism," ucapnya

Direktur Rumah Sakit Umum Parapat itu juga menyampaikan, lahan relokasi pembangunan dan pengembangan RSUD Parapat menjadi Hospital Tourism telah disiapkan di sekitar Jalan Op Ranju. "Kita meminta agar Ketua Komisi II DPR-RI tetap mendukung pembangunan RSUD Parapat," ujarnya.

dr Hendry Jimmy Gultom juga menyampaikan, perjuangan untuk mewujudkan Rumah Sakit Umum yang berlokasi di Kota Touris Parapat menjadi sebuah Rumah Sakit Umum yang memiliki fasilitas lengkap cukup panjang dan berliku-liku.

"Namun berkat dorong dan masukan dari Bupati Simalungun serta koordinasi yang baik, akhirnya Kementerian Kesehatan (RI) menyatakan siap untuk mendukung pembangunan Rumah Sakit Umum (RSUD) Parapat beserta fasilitasnya.

Ia juga menyampaikan, Rumah Sakit Umum Parapat yang nantinya akan dilengkapi dengan fasilitas (Alkes) yang lengkap, tentunya akan mampu melayani masyarakat serta wisatawan dalam dan luar negeri." ujar dr Hendry Jimmy Gultom

Sementara Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Sumatera Utara, Alwi Hasibuan berharap kedepannya Rumah Sakit Umum (UGD) Parapat bisa meningkatkan

pelayanan yang baik, "Parapat inikan daerah destinasi, jadi kedepannya kita berharap RSUD Parapat bisa menjadi Hospital Tourism,"sebutnya.

Tokoh Masyarakat Parapat Tuppal Sinaga dalam kesempatan yang sama mengucapkan terimakasih kepda Anggota DPR-RI Doli Tanjung dan Kementrian Kesehatan khususnya Dikrektor RSUD yang telah bekerja keras untuk memperjuangkan pengembangan RSUD Parapat.

"Masyarakat Girsang Sipangan Bolon berterimakasih atas perjuangan dan kerja keras semua pihak untuk mewujudkan pengembangan RSUD Parapat, kami juga berharap agar progres pembangunan RSUD Parapat segera dimulai,"harap Tuppal Sinaga (Karmel)